

学校だよりNo.39

令和 2 年 12 月 10 日 (木) 泉崎村立泉崎中学校



発行責任者 校長 桑原 透

泉崎中スローガン

- 1 明るく元気なあいさつ
- 2 健康·安全
- 3 「自他共業」
- 4 「一 歩 改 革」

目指す学校像

- 1 安全で安心して生活できる学校
- 2 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校
- 3 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校
- 4 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校
- 5 保護者や地域から信頼される学校

授業参観お世話になります

授業参観

今日と明日は授業参観です。今回は1学級の参観者を10人 までと制限を設けさせていただきました。御協力に感謝いたします。今日は20人ほどの保護 者の方が授業参観にいらっしゃいました。明日の午後は14:10からは教育講演会『インタ ーネット安全教室』、15:45から学年保護者会が実施されます。講演会の参加希望者は申 し込みの段階では19人と大変少ない状況です。参加確認書を不参加でお出しになられた方で

もかまいませんので、多く の皆様の参加をお願い下で します。なお、生徒の下の は13:30、白樺祭の は7カ映は13:40~ (ワークセンター) ております。





自転車通学危険個所

村の安全推進会議において、通学路アンケートで危険性を指摘された場所が右の3か所ありました。そのことを受けて、中学校ではその個所を通学路として使用している生徒たちを対象に、下記のとおり指導を行いました。保護者の皆様におかれましてもご家庭で指導をよろしくお願いします。

- 11月30日(月) に危険個所を通行している 生徒を集めて指導
- 12月2日(水)下校時に3か所の現場に集め、現地での具体的な指導
- 12月16日(水)~18日(金)登校時に現 場指導予定

- 1 サンコーポラス前から天倉農機方面の直線道路(ツルハドラック裏)を自転車が 2列3列になって(並進)通行している。歩道もなく狭い道路なので危険
- 2 村営団地からマンスフィールド付近の坂 を自転車が横並びやノンストップで下っ てきて危険
- 3 産業道路フジ機工手前、交通量が多い時間帯に信号や横断歩道がない場所を自転車が横断して危険

悩みの芽 摘める人になりたい

高校生(17歳)作文より

今週の朝会で全校生徒に作文を紹介しました。紹介した後に、

「自分の行為によって相手がどう 感じるかを想像する力を持つ人に なってほしい。」と話しました。

私はいじめを受けていた、中学2年生になりたてのころだ。心の中には二つの選択肢があった。いじめが収まるまで1人で耐えるか、誰かに相談していじめと向き合うか。後者を選んだ。でも決めるまで時間がかかった。「いじめられている」なんで言いたくなかった、相談相手を巻き込むかも、かわいそうだと思われるかも、と悩んだ。

先日、俳優の三浦春馬さんが自宅で亡くなった。誰にも言えない悩みを抱え苦しんでいたのだと思う。けれど言葉に出していたら何か変わっていたかもしれない。自分の口からSOSを求めることは大切だ。

私は、悩みの種が実になる前に、その芽を摘んであげられる人になりたい。1人で抱える には重たすぎる悩みがある。誰かに話して軽くすべきだ。私はそんな「誰か」になれる存在 でありたい。

新型コロナウイルス 相談窓口の対応が変わ りました。

まずはかかりつけ医に電話連絡を!

特集! やってはいけない "脳の 習慣" はお休みします



